Fecha	Sección	Página
02.08.2014	República	2

## Arde autobús en la carretera Tampico-Alto

## El Sol de la Tarde

AMPICO ALTO, Ver. (OEM-Informex).- Momentos de pánico y terror vivieron los tripulantes de un autobús de pasajeros que estuvieron a punto de morir calcinados al incendiarse la unidad en plena carretera, justo a la altura del municipio de Tampico-Alto, Veracruz, lo que de inmediato movilizó a los cuerpos policíacos que cerraron la circulación en ambos sentidos ya que existía la amenaza de una explosión.

Lo anterior fue reportado al filo de las 06:00 horas justo en el kilómetro 178+200 del tramo Tampico-Altodirección al puerto un camión Mercedez Benz de la línea Ómnibus de México que cubría la ruta México-Poza Rica-Tampico, mismo que era made 36 años de edad.

A decir del operador, la unidad registró una falla mecánica y por ello detuvo su marcha en el acotamiento de la carretera frente a los terrenos de "Morenos Ranchs", siendo en ese momento que vieron fuego en el motor.

En cuestión de minutos el vehículo los hechos. comenzó a registrar algunos cortocir-

cuitos y a incendiarse, descendiendo aterrados los 6 pasajeros que iban

en el autobús, mismos que estuvieron a punto de morir calcinados. El conductor junto con pasajeros sacaron los extinguidores para tratar de controlar las llamas pero no fue posible.

Bastaron solo unos minutos para que el camión se viera envuelto en llamas y esto alertó a los automovilistas que pasaban por el sector, quienes

dieron aviso a las autoridades procediendo a dar parte a las autoridades policíacas.

Hasta el lugar del siniestro lle-Ozuluama, lugar por donde venía con gó personal de la Dirección de Seguridad Pública, así como de la Policía Federal de Caminos, quienes acordonaron el área y cerraron la circulación por algunos minutos ya que existía el nejado por Edgar Rodríguez García, riesgo de una explosión. Pasaron los minutos y el fuego consumió en su totalidad el camión de pasajeros, por lo que hasta el cierre de la presente edición todavía permanecía la unidad siniestrada a un costado de la carretera en espera de que con el apoyo de una potente grúa se retirara del lugar de



Página 1 de \$ 26680.00 Tam: 460 cm2

Fecha	Sección	Página
02.08.2014	República	2



>> TRAS UNA falla mecánica se registraron cortocircuitos y se comenzó a incendiar el autobús procedente de México, en el que viajaban seis pasajeros.